

新年、明けましておめでとうございます。

田尻だより

平成 20 年
1月 号
Vol. 58

次回の田尻便りは
2月発行予定!

(10月末に予定していた
さくらの七五三が、12月まで
ずれこみました。)



その間、さくらはぐんぐん
成長したようで、気がけば
着物がつるつるでんに。

今年も良い作となるよ
うに、祈るばかりです。
今年も良い作となるよ
うに、祈るばかりです。
今年も良い作となるよ
うに、祈るばかりです。

蕪栗沼でも越冬数は常
に一定ではなく、沼が
凍結すると伊豆沼など
にねぐらを移したり、
強い寒波や積雪の時に
は南下したりします。

田尻は雪のお正月でした
が、その後は穏やかな日が続いておりま
す。田尻は雪のお正月でした
が、その後は穏やかな日が続いておりま
す。

田尻は雪のお正月でした
が、その後は穏やかな日が続いておりま
す。

分散するとは言つても、保守的なマガソは
県外では殆ど越冬しません。他県で観察され
た越冬数は、蕪栗沼や

頭上では大きな陣形を作つてマガソの群れが
飛んでいます。一月と
いうのに、まだ群れは
大きいままのようです。

伊豆沼では誤差の範囲
に過ぎないそうです。
本期の蕪栗沼はマガソの数が非常に多く、
十二月には過去最高の
7万4千羽を数えたそ

小単位の群れで各地に
分散するのが普通です。

この時期、マガソは
うです。集中の原因は
不明ですが、観察者には
は見がいのある年と言
いに最もよく着物はえるのかもしません。

慣れな、着物の縫い
ものに四苦八苦した、
七五三でいた…。



未曆 ~こめごよみ~

(農閑期のため、お休みです。)

ぐう

いばらく
おまち下さい。



嫁日記

12月18日、戌の日を迎えたので、ケガだ熱だと延び延びになっていた娘の七五三とあわせて、神社でご祈祷をしていただきました。

今でこそ、出産も子供の成長も当たり前といった風潮ですが、昔は女性の死亡原因のトップは出産でしたし、

子供も7歳まで「神の子」と呼ばれ、いつ死んでもおかしくないとされていました。安産の祈願も節目の祝いも、「生」と「命」に対する深い感謝と祈りがあってこそ。

「その気持ちが大事なんだから!」という前向きな気持ち(言い訳?)で、遅れに遅れた娘の七五三を、ようやく何とか終えたのでした。